

令和6年8月31日

西徳寺保育園

高田 敏子



保護者各位

## 9月 西徳寺保育園だより



まだ、まだ暑い日が続いていますが、子どもたちは虫探しや遊具で元気に遊んでいます。

8月は、各クラス夏ならではの遊びを楽しみました。

ある日、風船の中に水を入れたものを投げて遊んだり、その水をかけ合ったり他のクラスの子も関わって楽しそうな声が園庭に響いていました。

かけ合う水のおかげで、暑さもほんの少し和らいだようです。

9月の後半には、懇談会を予定しております。

短い時間ですが、お家での様子などお話が聞けたらと思います。

先日、希望の時間を教えていただきました。

希望された時間でできない方もいらっしゃるかと思いますが、ご理解とご協力の程よろしく申し上げます。

### 9月の行事予定

4日	お誕生会	24日	サッカー・ばら組
5日	習字	24日～25日	懇談会
11日	本堂参拝		もも組・ちゅうりっぷ組
17日	サッカー・ひまわり組		たんぼぼ組・ばら1組
18日	お茶会	26日～27日	懇談会
19日	習字		すみれ組・ばら2組
20日	小運動会		ひまわり組

3, 4, 5歳児クラスでは、運動会に向けて短い時間での練習を心がけています。

この暑さを上手に乗り切り、本番まで無理なく頑張っていきたいと思います。

7月、8月で職員の救命講習、AEDの扱い方の講習を受けました。

消防署の方、AEDの会社の方が丁寧に教えてくださいました。

毎年行っていますが、色々なことが少しずつ見直され変わってきています。報道などで、「こうしたらいい」等言われていることを本当に正しいのか確認することも出来ました。

また、誤嚥なども問題になっています。

西徳寺保育園では、1歳未満の園児さんには、りんごは必ず火を通してからすりおろしをするようにしています。またプチトマトなど形状が危険なものは切ったり使わないよう見直しをしました。ご家庭でも十分気を付けましょう。

9月は防災月間です。

マニュアルの確認などもしていきたいと思います。



### お願い

以前もお願いしましたが、インターフォンは故障の原因になりますので必ず保護者の方が押してください。

登降園の際の打刻のご協力ありがとうございます。

時々打刻をされていない方がいらっしゃるようです。

大変だとは思いますがご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

